

Am Ende aller Wege ist Friede.

Traurig haben wir Abschied genommen von

Agnes Stadelmann-Meier

7. Mai 1929 – 14. August 2019

Nach einem langen, reich erfüllten Leben durfte sie friedlich einschlafen. Unerwartet schnell ging sie ihren letzten Weg. Wir vermissen unser Mami, Grossmami und Urgrossmami schmerzlich und sind gleichzeitig dankbar, dass sie nun die ewige Ruhe gefunden hat.

Vielen herzlichen Dank allen, die Agnes auf ihrem Lebensweg begleitet haben.

Für immer in unseren Herzen:

Verena und Ueli Ganz-Stadelmann

Dani und Maria Ganz mit Emma und Kris

Céline und Lionel Bassard-Ganz mit Roxane und Robin

Philippe Ganz und Céline Desmoulin

Mélanie Ganz

Irene und Joe Helbling-Stadelmann

Schwestern, Nichten und Neffen